
El Senador de la República, Enrique Vargas Del Villar refrendó su 
compromiso con la ciudadanía no sólo del Estado de México, sino 
del país, señalando que desde la máxima Tribuna seguirá votando a 
favor de leyes que beneficien a México y cuestionando y votando en 
contra de las que no.

Reitera Enrique Vargas su compromiso de votar  
a favor de leyes que beneficien a la ciudadanía

*** Faltan escasas semanas para que concluyan las actuales administraciones, las cuales han estado 
trabajando con representantes de los gobiernos entrantes a fin de dejar cuentas claras y transparentes.

Homenajea Grupo CUDEC al Dr. Alfonso Malpica Cárdenas 
con develación de busto a cuatro años de su partida

Rechaza Angélica Moya  
todo tipo de violencia hacia 

las féminas en el marco  
del Día Internacional

Procura SUTEYM Naucalpan bienestar  
y salud de suteymistas: David Parra

Pag 02

Pag 07 Pag 05Pag 05

Pag 05Pag 05

Pag 03

Pagina 05

Director General      Ramón Vázquez Rangel  28 de Noviembre de  2024  1365  Año  XXXVIII  

Gobiernos municipales del Edoméx firmes para el cierre de  
administración, gobiernos entrantes exigen transparencia

VALLE DE MÉXICO.- Los actuales 
gobiernos de los 125 municipios de 
Edoméx están a casi un mes de dar po-
sesión a los ayuntamientos entrantes, 
y aunque habrá alcaldes y alcaldesas 
que fueron reelectos, se tiene que reali-
zar el proceso de entrega recepción por 
los ajustes de sus regidurías y sindicatu-
ras el próximo 1 de enero.
 Efectivamente, con un claro 
y firme objetivo de entregar cuentas 
claras, las actuales administraciones 
municipales, han estado trabajando 
con los representantes de los gobiernos 
entrantes, algunos de ellos del mismo 
partido que representan y otros con 
partidos de oposición.

Romina Contreras  
seguirá creando políticas 

públicas a favor de mujeres 
y niñas del municipio
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TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- “Estoy muy con-
movida de hacer entrega de 

las Preseas y Reconocimientos hon-
rando a las familias, y recordando la 
historia de una de la joyas más impor-

tantes del Grupo CUDEC: el Programa 
de Apoyo Familiar”, señaló la Doctora 
Angélica Olvera de Malpica.
 Efectivamente para reco-
nocer a las familias que por genera-
ciones han formado parte de su 
comunidad, autoridades de la institu-
ción, realizaron la entrega de preseas 

y reconocimientos a integrantes de 
cada familia que, aseguraron, han 
hecho posible que Grupo Cudec se 
mantenga como una de las mejores 
instituciones educativas, “estamos 
muy conmovidos y muy felices de 
verlos aquí reunidos, celebrando lo 
más importante: nuestra familia”.

Ramón Vazquez R.

Política

Reitera Enrique Vargas su compromiso de votar  
a favor de leyes que beneficien a la ciudadanía

CDMX.- El Senador de la 
República, Enrique Vargas 
Del Villar refrendó su com-

promiso con la ciudadanía no sólo del 
Estado de México, sino del país, seña-
lando que desde la máxima Tribuna 
seguirá votando a favor de leyes que 
beneficien a México y cuestionando y 

votando en contra de las que no.
 Efectivamente, al agrade-
cer el apoyo de la ciudadanía, que a 
pesar de los tiempos complicados, 
sigue creyendo en sus representan-
tes, señaló “debemos dejar a un lado 
los partidos políticos y trabajar en 
conjunto, desde el Senado de la 
República hemos votado a favor de 
leyes que beneficien a los ciudada-
nos y levantamos la voz cuando 

consideramos que les afectan”
 El Senador lamentó el 
camino de simulación que realiza 
Morena y sus aliados, pero señaló 
que el PAN no les dejará el camino 
fácil y seguirá luchando por las y los 
mexicanos, “en el PAN queremos 
que le vaya bien a México, quere-
mos trabajar en conjunto por las 
próximas generaciones”, y recordó 
que así como se votó a favor de Ley 

de bienestar animal, se deben  tra-
bajar para apoyar a la juventud, que 
es el presente de México, se debe 
dar mayores becas tanto económi-
cas como deportivas, para evitar la 
deserción escolar, se deben mejorar 
la salud, se debe atraer la inversión 

para generar empleos, entre otros 
temas relevantes como la seguridad.
 Finalmente, reiteró “no les 
va a fallar, pues tenemos las bases 
firmes para seguir legislando voy 
para adelante con todo, seguiremos 
levantando la voz por ustedes”.

Ramón Vazquez R.

Grupo CUDEC agradece con preseas y reconocimientos a familias 
que por generaciones han formado parte de su comunidad

En un hecho histórico, despenaliza 
 el Edomex el aborto hasta  

las 12 semanas de gestación

TOLUCA, México.- En 
una sesión histórica, el 
Congreso del Estado de 

México aprobó, por mayoría de 
votos, la despenalización del aborto 
hasta las 12 semanas de gestación 
mediante una reforma al Código 
Penal estatal que refuerza la protec-
ción de los derechos sexuales y 
reproductivos de las mujeres y per-
sonas gestantes.
 Con la aprobación de la 
iniciativa impulsada por la Comisión 
para la Igualdad de Género de la 
LXII Legislatura mexiquense, presi-
dida por la diputada Zaira Cedillo 
Silva (morena), y votada en contra 
por la bancada del PAN, el Estado 
de México se convierte en la enti-
dad federativa número 18 en no 
criminalizar a quienes recurren a 
este procedimiento médico.
 Cabe destacar que de 
acuerdo con el proyecto, avalado en 
el Día Internacional de la Eliminación 
de la Violencia contra la Mujer, y 
cuyo trámite a dictamen fue dis-
pensado, la interrupción del emba-
razo voluntario (después del plazo 
de tres meses) será un delito, cuya 
pena irá de seis meses a un año de 

prisión. En caso de practicarse sin el 
consentimiento de la persona ges-
tante, indistintamente de la etapa 
del embarazo, serán de cinco a 10 
años de cárcel y de 50 a 400 días 
multa, pero si en su comisión se 
emplea violencia física, psicológica, 
obstétrica o negligencia en los cui-
dados ginecobstétricos, la pena pre-
vista aumentará en una mitad.
 En cuanto al personal 
médico, de enfermería o partería, 
que realice el procedimiento des-
pués de las 12 semanas de gesta-
ción, además de las sanciones antes 
mencionadas, será suspendido de 
tres a seis años en el ejercicio de su 
profesión y podrían ser hasta 20 
años en caso de reincidencia.
 Aun después de este 
plazo, el aborto no será considerado 
un delito cuando sea resultado de 
una acción culposa, es decir sin la 
intención de cometerlo; por un 
embarazo derivado de una viola-
ción; implantación no consentida de 
óvulo fecundado o inseminado arti-
ficialmente, independientemente de 
si exista o no denuncia, y en caso de 
que la mujer o persona gestante 
corra peligro de muerte o su salud 
(física o mental) se vea severamen-
te afectada a juicio médico.

Ramón Vazquez R.
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TOLUCA, México.- En el mar-
co del Día Internacional contra 
el Abuso Sexual Infantil, desde 
la máxima tribuna mexiquense, 

a nombre del Grupo Parlamentario del 
Partido Acción Nacional, la legisladora 
señaló que de acuerdo con datos del Re-
porte Anual 2023 de la Red por los Dere-
chos de la Infancia en México (REDIM), 
el Estado de México es la entidad con el 

mayor número de víctimas de violencia 
sexual en Niñas, Niños y Adolescentes 
en el país.
  “En territorio mexiquense se 
concentra el 16.8 por ciento de los ca-
sos de violencia sexual a nivel nacional, 
una alarmante cifra que evidencia la gra-
vedad de esta violación a los derechos 
de la infancia y adolescencia”,  enfatizó 
la diputada Krishna Romero quién de-
talló que  el abuso sexual es una de las 
violencias más terribles y devastadoras 
y lamentablemente, más presentes en 

nuestro país.
 La también Presidenta de la 
Comisión Legislativa Para la Protección 
de los Derechos de las Niñas, Niños, 
Adolescentes y la Primera infancia en 
el Congreso Mexiquense, agregó que el 
Estado de México es la entidad con la 
mayor prevalencia de violencia hacia las 
mujeres con el 78.7 por ciento, lo que 
se traduce en que 8 de cada 10 mujeres 
mexiquenses han vivido algún tipo de 
violencia a lo largo de la vida.
  “Detrás de cada uno de los 
datos que les acabo de compartir, hay 
una historia desgarradora. Cada relato 
de abuso es un recordatorio doloroso de 
que Gobierno y sociedad, debemos lu-
char unidos y responder conjuntamente 
con acciones reales y eficaces”, refirió la 
legisladora panista.
  “Desde el Grupo Parlamenta-
rio del PAN, hoy y siempre alzamos la 
voz por los niños, niñas y adolescentes, 
por esos pequeños corazones que me-
recen todo el amor, sensibilidad y pro-
tección del mundo. Proteger a nuestra 
niñez mexiquense significa asegurarles 
un futuro en el que cada niño crezca li-
bre, sin miedo y con la certeza de que 
sus derechos, integridad y dignidad son 
sagrados.” concluyó la diputada.

Legisladores del PAN exhortan al gobiernos estatal y municipales a 
reforzar acciones para prevenir y erradicar e abuso sexual infantil

Ramón Vázquez R.

TOLUCA, México.- El Secretario 
General del Sindicato de Maestros al 
Servicio del Estado de México, Prof. 

Jenaro Martínez Reyes, encabezó la entrega 

de apoyos para autoconstrucción, engan-
che y redención de gravamen a compañe-
ros docentes, esto como parte del Fondo de 
Apoyo a la Vivienda, resultado del trabajo 
conjunto entre el SMSEM y el Gobierno del 
Estado de México.
 Efectivamente, para apoyar  a 

los sindicalizados que han confiado en su 
organización gremial el respaldo para tener 
un patrimonio familiar, fueron otorgados di-
versos apoyos, algunos fueron entregados 
directamente por el dirigente sindical, mien-
tras que otros acudieron a oficinas para reci-
bir la prestación.

Entrega Secretario de SMSEM diversos apoyos económicos 
a docentes como para del “Fondo de Apoyo a la Vivienda”

Ramon Vázquez R.

‘Humo blanco’  
en Tlalnepantla 

T al y como en su momento lo prometió, Raciel Pé-
rez Cruz, alcalde electo de la Tierra de Enmedio, 
se alista para anunciar los primeros nombramien-

tos de su gobierno, al más puro estilo de la Presidenta con 
A.
Fuentes cercanas han revelado que, entre ellos, estará el 
de Jezabel Delgado al frente nada y nada menos que de 
la dirección de Desarrollo Social a partir de uno de enero 
de 2025.
Esta es, sin duda, una de las principales carteras de la ad-
ministración municipal entrante que se encargará de con-
solidar, a través de la entrega de apoyos asistenciales, el 
llamado segundo piso de la Cuarta Transformación en esta 
ciudad.
Miguel Ángel Bravo Souverville irá a la Secretaría del 
Ayuntamiento, cargo que ya ocupó en el primer gobierno 
de Raciel entre 2019 y 2021.
Llama la atención porque fue uno de los primeros funcio-
narios que en aquel entonces se salió del redil jugándole 
las contras a su jefe, al pensar ingenuamente que tenía 
posibilidades reales de sucederlo.
En contraste, la lealtad a toda prueba es la del actual regi-
dor y nuevamente edil electo, Iván Gatica, quien será sa-
crificado para dar cumplimiento a un fuerte compromiso 
de Raciel con el sector educativo.
Resulta que el oriundo de Valle Ceylan pedirá licencia en 
la primera sesión del Cabildo para fungir como director 
general de Gobierno -hoy Subsecretaría- lo que auto-
máticamente le endosa toda la operatividad y el trabajo 
socio-político-electoral del nuevo Ayuntamiento en las 
comunidades, para acrecentar la presencia de Morena y 
aliados en la localidad.
Un profesor suplirá a Gatica en la regiduría y con ello el 
magisterio se dará por pagado y bien servido. Veremos 
cuánto les dura el gusto.
Un área clave para el buen arranque del gobierno entrante 
es la Tesorería municipal, donde todo el mundo espera el 
regreso de Ricardo Santos Arreola. Sin embargo, no será 
así. El todavía tesorero de Izcalli y dos veces en Tlalne-
pantla por el favor de su hermano mayor podría ser in-
corporado a la dependencia pero esta vez no de titular. 
Se comenta que el elegido es un personaje perteneciente 
a un grupo político de Toluca, quien por cierto ya ocupó 
cargos en las administraciones de Arturo Ugalde Meneses 
y Rubén Mendoza Ayala.
Finalmente, donde el golpeteo está a todo lo que da es en 
el OPDM por razones obvias.
Hasta hace unos días se barajeaban a cuatro posibles su-
cesores de René Rodríguez Yañez.
Entre ellos, el suplente de Raciel, Francisco Núñez Es-
cudero, Jonás Sandoval, quien ya ocupó el puesto, Max 
Correa, ex legislador local y, para sorpresa de muchos, un 
regidor electo, ex legislador en el Congreso del Estado y 
alcalde suplente del municipio hace algunos ayeres.

De último minuto, nuestras fuentes aseguran que Paco y 
Jonás han sido descartados.
La pregunta es obvia: ¿Qué podrá más, la ideología o el 
dinero?
La incógnita será finalmente despejada durante una con-
ferencia de prensa que habrá de convocar el propio Raciel 
en días próximos.
Y esto apenas comienza.
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VALLE DE MÉXICO.- Marina Sal-

gado Monroy, fue galardonada con 
el premio “Líderes de América” 
2024, por su loable trabajo en fa-

vor de las familias, no sólo de Nau-
calpan, sino del Estado de México, 
con lo que suma un nuevo recono-
cimiento.
 Fue en la sede del Club Na-
val,  de la Secretaría de Marina, en 
donde se instaló la alfombra roja de 
los “Líderes de América” 2024, en 
donde destacan la excelencia y dis-
tinción de artistas, empresarios,  mú-
sicos y líderes sociales, entre otros, 
evento donde la luchadora social y 
promotora del empoderamiento de 
las mujeres, fue reconocida.
 La noche de gala fue dirigi-
da por José Luis Blancas,  presidente 
y fundador de “Líderes de América”, 

que contó con grandes celebridades, 
siendo algunos galardonados por su 
presencia y liderazgo como Ceci-
lia Galliano, Tony Balardi, Gerardo 
Quiroz Laura Zapata,  María Elena 
Saldaña, Manuel “El Flaco” Ibañez, 
Germán Lizárraga, Sergio Corona, y 
por su puesto la mexiquense Marina 
Salgado Monroy, entre otros.
 En entrevista, Marina Sal-
gado, luego de agradecer dicha dis-
tinción, se comprometió a seguir 
trabajando en favorecer a las fami-
lias más desprotegidas y luchar por 
el empoderamiento de todas y cada 
una de las féminas.
 “Hoy nos da un gusto y 

una satisfacción enorme, que se 
reconozca a las mujeres y hombres 
por su destacada trayectoria a tra-
vés de Líderes de América y ello nos 
da fortaleza para seguir apoyando 
la sociedad y el empoderamiento 
de las que menos tienen, que por 
su puesto,  de ninguna manera da-
remos ni un paso atrás en nuestra 
labor”, expresó.
 Cabe mencionar que estos 
premios,  reconocen los logros más 
sobresalientes de la Comunidad In-
ternacional Mujeres Líderes Amé-
rica en diversas categorías, desta-
cando su impacto y liderazgo en sus 
respectivos campos.

Recibe Marina Salgado Galardón “Líderes  
de América” 2024, por su labor social

Ramón Vázquez R.

*** El líder social llamó a la ciu-
dadanía a apoyar a los afecta-
dos.
NAUCALPAN DE JUÁREZ, Mé-
xico.- David Parra Sánchez,  pre-
sidente de la asociación civil, “Pro-
yecto Social de Naucalpan. A.C.”, 
entregó personalmente despensas 
a las cerca de 20 familias de la co-
lonia Benito Juárez, que fueron des-
alojadas de un edificio que está a 
punto de colapsar.
 Durante la entrega de los 
apoyos, el luchador social, ratificó 
su compromiso de seguir brindan-
do ayuda a las familias más vulne-

rables del municipio, “a través de la 
asociación Proyecto Social Naucal-
pan, seguiremos contribuyendo con 
nuestro granito de arena para asistir 
a quienes más nos necesitan y ésta 
no es la excepción”, señaló.
 Parra Sánchez, puntualizó 
que estos niños, adultos mayores y 
amas de casa requieren de nuestra 
ayuda y solidaridad, por lo que dijo 
de su parte “no los vamos a dejar 
solos”, pues aseguró esta consiente 
de que muchas personas enfrentan 
desigualdades y dificultades signifi-
cativas en el municipio y hoy es el 
tiempo de solidarizarnos con los que 
menos tienen.
 El luchador social, hizo un 
exhorto a la sociedad civil para orga-

nizarse y aportar artículos de prime-
ra necesidad a las familias afectadas 
del inmueble, que corre el riesgo de 
colapsar y que está ubicaron  el nú-
mero 175 de la calle Prolongación 

Sierra Madre del Norte, en la colonia 
Prolongación Benito Juárez, de este 
municipio.
 Y es qué. de acuerdo a au-
toridades de Protección Civil (PC) 

la estructura del inmueble de un 
momento a otro, puede derrum-
barse pues el área en donde fue 
construido es muy endeble, motivo 
por el cual fueron desalojados. 

Apoya David Parra a familias 
desalojadas de edificio en Naucalpan
Ramón Vázquez R.
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“Aún falta mucho por hacer en favor  
de las mujeres”: David Parra Sánchez

*** El legislador señaló 
que en cuanto a la des-
penalización del aborto, 

él es y será una persona 

respetuosa de las opiniones, sin 
embargo dijo considera esa 
debería ser una decisión que 
tomen mujeres.
 VALLE DE MÉXICO.- 
Aún falta mucho por hacer en favor 
de las mujeres,  como lo es, efectiva-

mente, el erradicar la violencia con-
tra ellas, pero sobre todo, el garanti-
zarles el acceso a la salud, educa-
ción, empleo y regresar las estancias 
Infantiles para sus hijos,  que injus-
tamente les fueron arrebatadas  en 
la gestión de López Obrador, lamen-
tó el presidente la asociación civil 
“Proyecto Social de Naucalpan”, 
David Parra Sánchez, en el marco 
del “Día Internacional de la 
Eliminación de la Violencia contra 
las Mujeres”.
 Parra Sánchez, reiteró que 
“sabemos que el camino apenas 
comienza, porque ahora toca que el 
Estado les brinde y aplique una 
mejor atención a miles de mujeres 
que no cuentan con acceso a pro-
gramas que las empoderen”.
 El luchador social, destacó 
que desde la asociación civil 
“Proyecto Social de Naucalpan”, 
buscarán ser coadyuvantes con los 
tres órdenes de gobierno para que 
sea una realidad el acceso a una vida 
más digna para las mujeres no solo 
de Naucalpan, el Estado de México, 

sino el país entero.
 “Desde luego que celebra-
mos sus conquistas, pero también 
asumimos  el compromiso de vigilar 
y exigir el acceso universal a servi-
cios de salud y educación sexual, así 
como el derecho a decidir sobre su 
cuerpo, su lucha aún continúa”, des-

tacó.
 Finalmente, David Parra, 
dijo ser respetuoso de las diferentes 
posturas a favor y en contra de la 
reforma de despenalización del 
aborto,  sin embargo dijo que es una 
decisión que en su opinión, debe ser 
tomada por las mujeres”, concluyó. 

El PRI respalda propuesta de Diputados de su partido de  
eliminar la tenencia vehicular y frenar recortes presupuestales

TOLUCA, México.- El Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) 
del Estado de México dio a conocer 
que respalda la iniciativa de su 
grupo parlamentario para que se 
pueda eliminar el pago del impuesto 
de tenencia vehicular con el fin de 

que las familias mexiquenses sean 
beneficiadas en el manejo de su 
economía. 
 Efectivamente, la presiden-
ta del Comité Directivo Estatal, Ana 
Lilia Herrera Anzaldo, sostuvo que la 
propuesta de reformar el artículo 62 
del Código Financiero del Estado de 
México y Municipios permitirá un 
ahorro que va de los 6 mil a 12 mil 

pesos por cada unidad vehicular.   
 La reforma impulsada por 
el PRI se alinea con las demandas de 
la sociedad, “la eliminación del 
impuesto busca aliviar la carga fiscal 
de las familias mexiquenses, espe-
cialmente de aquellas con menores 
ingresos, quienes destinan parte sig-
nificativa de sus recursos al pago de 
tenencia”, agregó.  
 Acompañada del delegado 
del CEN del PRI, Jorge Meade, la 
secretaria de Organización, Brenda 
Alvarado, y el secretario general, 
Alejandro Castro, la dirigente estatal 
manifestó que se trata de que  los 
ciudadanos tengan mayor capacidad 
económica para satisfacer otras 
necesidades básicas.
 Por otra parte, la presiden-
ta del PRI mexiquense alertó que la 
propuesta del Presupuesto de 
Egresos de la Federación está enca-
minada a severos recortes en rubros 
como la seguridad, salud, educación, 
desarrollo social y campo, lo que va 
en contra de atender las necesidades 
reales del pueblo. 

TOLUCA, México.- “El 
PRD ha sido un abanderado 
de esta causa durante años, 

hoy con la aprobación de esta refor-
ma, avanzamos hacia una sociedad 
más justa, donde las mujeres pue-
dan decidir sobre su cuerpo con 
pleno respaldo legal, sin embargo, 
sabemos que el camino apenas 
comienza, porque ahora toca garan-
tizar que estas leyes se traduzcan en 
acciones concretas que mejoren las 
condiciones de vida de las mujeres”, 
expresó el Coordinador del Grupo 
Parlamentario del PRD en el Estado 
de México, Omar Ortega Álvarez.

 En el marco de la aprobación 
legal de la interrupción embarazo en el 
Estado de México, el PRD celebra este 
logro histórico, pero también asume el 
reto promover y exigir que en la legis-
lación se implemente el acceso y gra-
tuidad universal a servicios de salud y 
educación sexual para las mujeres 
mexiquenses, así lo aseguró Omar 
Ortega al considerar que aún falta 
mucho para lograr la plenitud de este 
derecho de las mujeres
 Por su parte, Arturo Piña 
dijo que la aprobación de la iniciati-
va, representa un logro para las 
mujeres, luego de una lucha que ha 
dado el PRD desde hace más de 2 
décadas para que las mujeres tengan 
este derecho.

Ramon Vázquez R.

Ramón Vázquez R.

A pesar de la aprobación de la   
interrupción legal del embarazo aún falta 

mucho por hacer, asegura Omar Ortega
Jessica Gervacio Gervacio
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NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- “Méxi-
co enfrenta un retroceso 

económico derivado de la 
incertidumbre que hoy tiene al país, 
prácticamente secuestrado por el 
crimen organizado”, lamentó la se-

nadora de la República, Cristina Ruiz 
Sandoval al hacer un llamado urgen-
te al gobierno federal para que em-
piece a tomar acciones para comba-
tir este y todos graves flagelos que 
aquejan al país.
 En Conferencia de prensa, 
junto con la Presidenta del CDE del 
PRI, Ana Lilia Herrera Anzaldo, di-

putados locales y federales, la sena-
dora de la República por el Edoméx 
recordó que incluso empresas califi-
cadoras como Moody’s cambiaron 
su perspectiva de estable a negati-
va, por los cambios Constitucionales 
que se han dado en los últimos días 
y además de que el elevado proble-
ma en materia de inseguridad que 
prevalece en el país, no genera certi-
dumbre y confianza en las inversio-
nes.
 En el evento, los priis-
tas plantearon la desaparición del 
pago de la tenencia vehicular, así 
como eliminar el gravamen a adul-
tos mayores de 65 años y más ex-
clusivamente para uso habitacional, 
destacando que las propuestas, no 
afectaría significativamente la re-
caudación en la entidad mexiquen-
se.
 Ante ello, Ruiz Sandoval 
reiteró que con estas propuestas se 

pretende apoyar el bolsillo de la gen-
te, que está muy afectado en estos 
tiempos y recordó que desde el Se-
nado sus compañeros de Partido y 
ella mantendrán su postura de man-
tenerse firmes defendiendo la Re-
pública, ante una mayoría calificada 
que no ha dado pie a la construcción 
de acuerdos y propuestas para Mé-

xico.
 Por su parte, la dirigente 
estatal del tricolor, Ana Lilia Herrera 
dijo que “es fundamental que nos 
ayuden a difundir las acciones que 
hace el PRI, para apoyar y defender 
a las y los mexiquenses”, y finaliza-
ron que no darán ni un paso atrás.

Jessica Gervacio Gervacio

Urge que el gobierno federal se ponga a trabajar en  
los graves problemas del país, asegura Cristina Ruiz

Procura SUTEYM Naucalpan bienestar y  
salud de suteymistas: David Parra Sánchez

*** En su calidad de ase-
sor general de ese gremio 
sindical, el líder social es-

tuvo presente en la Jorna-
da de Vacunación Invernal para 
Servidores Públicos, como una 
medida de prevención.
NAUCALPAN DE JUÁREZ, Méxi-
co.- “Para la dirigencia del SUTEyM 
sección Naucalpan, que encabeza 
Tomás Palomares Parra,  la salud es 
y será una prioridad para la clase tra-
bajadores”, señaló David Parra Sán-

chez, en su calidad de asesor general 
de ese gremio sindical en la localidad,  
durante la Jornada de Vacunación In-
vernal para Servidores Públicos.
 El líder social, aseguró que 
se busca prevenir “con esta medida, 
se  buscan evitar la aparición de en-
fermedades o problemas de salud, de 
aquellos que son el motor de cual-
quier administración”.
 Parra Sánchez, agradeció a 
nombre de Tomás Palomares Parra, 
dicha jornada de salud, promovida 
por el maestro Herminio Cahue Cal-
derón, Secretario General del SU-
TEyM del Estado de México, con la 

finalidad de evitar  enfermedades.
 David Parra, recordó que 
Tomás Palomares, también Secre-
tario de Exterior, ha destacado que 
los programas de prevención de la 
salud se basan en el autocontrol y 
el autocuidado, por lo que con esta 
jornada se identifican riesgos y de-
tectan enfermedades de manera 
temprana para brindar un trata-
miento oportuno”.
 Cabe destacar que la apli-
cación de vacunas fue para contra 
enfermedades como son tétanos, he-
patitis, Influenza y neumococo, a los 
trabajadores sindicalizados.

Ramon Vázquez R.

*** La ceremonia estuvo 
encabezada por su hijo, 
el Vicerrector del Centro 

Universitario Doctor Emilio Cár-
denas (CUDEC), Alfonso Malpica 
Olvera, su esposa, la Dra. Angélica 
Olvera de Malpica y la Maestra y 
Directora GeneralAngélica Malpi-
ca Olvera.
TLALNEPANTLA DE BAZ, Méxi-
co.- Grupo CUDEC y la familia Mal-
pica Olvera, llevaron a cabo la Devela-
ción del Busto en Homenaje al Doctor 
Honoris Causa Alfonso Malpica Cárde-
nas, esto a cuatro años de su partida.
 En las instalaciones del 
Grupo CUDEC en Tlalnepantla, inte-
grantes de su familia encabezados por 
su esposa, la Dra. Angélica Olvera de 
Malpica, sus hijos la Maestra y Direc-
tor General, Angélica Malpica Olve-
ra, su hijo y el Vicerrector del Centro 
Universitario Doctor Emilio Cárdenas 
(CUDEC), Alfonso Malpica Olvera, se 
rindió homenaje al Ingeniero Alfonso 

Malpica Cárdenas, quien fue fundador 
de esta prestigiada institución, creada 
en 1974, máxima obra del homena-
jeado, quién siempre estuvo compro-
metido con la educación y las buenas 
causas.
 Ahora con la colocación del 
busto en este espacio, se crea un punto 
de encuentro para rendirle homenaje a 
su vida y a su legado, fortaleciendo los 
lazos que unen a esta gran familia.
 En el evento, Alfonso Mal-
pica Olvera señaló que “este busto es 
una forma de agradecimiento por el 
amor y compromiso que siempre tuvo 
por su comunidad. Su verdadero lega-
do no solo está en lo que hizo, sino en 
cómo lo hizo: con dedicación, cariño y 
un corazón enorme”.
 Por su parte, su esposa, la 
Dra. Angélica Olvera de Malpica, re-
frendó el gran compromiso que tiene la 
institución de seguir haciendo realidad 
el sueño de miles de familias que bus-
can construir un futuro brillante para 
sus hijos, recordando que “para ser 
grandes en la vida solo se necesita ser 
grande de corazón”. 

Homenajea Grupo CUDEC al Dr. Alfonso 
Malpica Cárdenas con develación 

 de busto a cuatro años de su partida
Ramon Vázquez R.
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*** En el marco del Día 
Internacional de la Erradi-
cación de la Violencia con-

tra la Mujer, se realizan los 16 días 
de Activismo contra la Violencia 
de Género, que incluyen talleres, 
conferencias, asesorías jurídicas y 
actividades recreativas
HUIXQUILUCAN DE DEGO-
LLADO, México.- En el marco de la 
conmemoración del Día Interna-
cional de la Erradicación de la Vio-
lencia contra la Mujer, la presidenta 
municipal, Romina Contreras 
Carrasco, compartió que, en 
Huixquilucan, se trabaja 24/7 para 
reforzar las labores de detección, pre-
vención y atención de situaciones de 
riesgo para este sector de la población, 
como la capacitación permanente de 
los servidores públicos en esta mate-

ria, entre otras; estrategias que han 
dado como resultado que, de enero a 
octubre del presente año, la reducción 
del cien por ciento en el delito de 
feminicidio en el municipio.

 “En Huixquilucan, tenemos 
avances importantes y trabajamos de 
manera permanente en la estrategia 
para eliminar estas prácticas. Por ello, 
hemos instalado más de cien Puntos 

Violenta a lo largo y ancho del territorio 
para que, cuando una de nosotras se 
sienta en riesgo, pueda solicitar ayuda 
y se ponga en marcha el protocolo de 
atención para protegerla; contamos 

con una Policía de Género, equipada y 
capacitada; además, más de tres mil 
mujeres, madres solteras, son benefi-
ciarias de la Tarjeta Mamá Soltera, y 
muchas más han recibido capacitación 
para el autoempleo y puedan empren-
der un negocio, entre otros esfuerzos”, 
sentenció Romina Contreras.
 Como parte de los 16 días 
de Activismo contra la Violencia de 
Género, que lleva a cabo el Gobierno 
de Huixquilucan, a través de la 
Dirección General de la Mujer, se ofre-
ció una conferencia impartida por la 
psicóloga, Janet Gómez Rojas, quien 
compartió con diversas mujeres del 
municipio, experiencias de pacientes, 
así como situaciones para identificar 
comportamientos que pongan en ries-
go su integridad y saber cómo actuar 
al trabajar la responsabilidad afectiva, 
autoestima, respeto, empatía, comu-
nicación, acudir a terapia, entre otros 
factores.

Ramón Vázquez R.

HUIXQUILUCAN DE 
DEGOLLADO, México.-   
Luego de que ls más recien-

tes rankings de Alcaldes de Massive 
Caller y de Statistical Research 
Corporation, colocan a la presidenta 
municipal de Huixquilucan en el primer 
lugar de aprobación y desempeño, entre 
sus homólogos de todo el país incluidos 
en estas mediciones; con lo que suma 
17 ocasiones en esta posición, la alcal-
desa Romina Contreras Carrazo dijo que 
el llegar a ser número uno en todo el 
país y 35 meses consecutivos en el 
Estado de México es el resultado del 

trabajo 24/7 al implementar programas 
y acciones en materia de seguridad, 
educación, transparencia, salud, servi-
cios públicos, finanzas sanas, transpa-
rencia, desarrollo social y económico, 
entre otros rubros. 
 A unos días de concluir su 
actual administración, la presidenta 
municipal de Huixquilucan, Romina 
Contreras Carrasco, ratifica su liderazgo 
a nivel nacional, al ser la alcaldesa mejor 
calificada del país por tercera ocasión en 
el mes de noviembre, al situarse en pri-
mer lugar de aprobación y desempeño 
entre sus homólogos del país incluidos 
en los Rankings de Alcaldes, tanto de 
Massive Caller como de Statistical 
Research Corporation (SRC) y Rubrum.

 En la más reciente medición 
de Massive Caller, que corresponde al 
mes de noviembre, Romina Contreras 
ocupa la primera posición, con una cali-
ficación de 73.5 en la categoría de 
Aprobación; asimismo, la casa encues-

tadora SRC, la ubica como la mejor 
evaluada a nivel nacional en cuanto a 
desempeño, con 69.3 por ciento.
  “Estamos por terminar esta 
primera administración al frente del 
Gobierno de Huixquilucan y, como 

desde el día uno, reafirmo mi compro-
miso para trabajar a favor de todos y 
cada uno de los que habitamos en este 
gran municipio. Para mí, es un orgullo 
que seamos el municipio mejor evalua-
do del país.

Ramón Vázquez R.

Asegura Romina Contreras que los reconocimientos son el 
resultado del trabajo 24/7 que realiza su administración
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TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- “Atendien-do el 
compromiso municipal que el 

gobierno tiene con los niños, niñas y 
adolescentes para contribuir en su edu-
cación y crecimiento, con el propósito 
de enaltecer su derecho a la educación 

establece en nuestra carta Magna, esta 
administración se ha encargado desde 
sus inicios de otorgar apoyos económi-
cos, con los cuales gracias a su respaldo 
se pudo apoyar a más estudiantes toda 
vez que la educación es la llave para 
alcanzar las metas”, aseguró el Presidente 
Municipal, Marco Antonio Rodríguez 
Hurtado.
 Efectivamente, luego de que 

el Cabildo de Tlalnepantla aprobara por 
unanimidad el presupuesto de 10 mil 
becas a estudiantes, alumnos de exce-
lencia y personas con discapacidad de 
nivel preescolar, primaria, secundaria, 
medio superior y superior, e hijos del 
personal de la Comisaría de Seguridad 
Pública y de la dirección de Protección 
Civil municipal para el presente año, el 
Presidente Municipal, Marco Antonio 
Rodríguez Hurtado y el cuerpo Edilicio 
destacaron la importancia de continuar 
apoyando a los estudiantes de la Tierra 
de En Medio, garantizando el pago 
bimestral completo de la actual anuali-

dad, así como reforzar el presupuesto en 
este rubro para el 2025, y se continúen 
los apoyos a este importante sector.
 “Este proyecto de presupues-
to el cual se aprobará en el mes de 
diciembre, para el ejercicio fiscal 2025, 

dejará aprobado ya la cantidad corres-
pondiente que soporte este programa y 
así contar con la suficiencia presupuestal 
para este fin y  consolidar el programa en 
favor de las niñas, niños y adolescentes”, 
puntualizó el edil.

Asegura Marco Antonio Rodríguez que Gobierno 
de Tlalnepantla tiene garantizado el pago de  
becas de los dos últimos bimestres de 2024
Narciso Rodríguez

Asegura Gobierno de Naucalpan que colaborará  
con la FGJEM en investigación a mando  

policías, “no toleraremos actos de corrupción” 

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- El gobier-
no de Naucalpan reitera su 

política de cero tolerancia a 
la corrupción, por lo que anunciaron 
que están en plena disposición de 
colaborar con la Fiscalía General de 
Justicia del Estado de México 
(FGJEM) en la investigación que 
realiza a un mando de la Dirección 
General de Seguridad Ciudadana y 
Movilidad Segura de esta localidad.
 Efectivamente, refirman-
do su compromiso contra la corrup-
ción, la presidenta municipal 
Angélica Moya Marín condenó cual-
quier acto de abuso por parte del 

personal de esta dependencia, por lo 
que desde el inicio de su gestión 
implementó diversas medidas para 
depurar a la corporación policiaca, 
como la reactivación de la Academia 
de Policía y la creación de la Unidad 
de Asuntos Internos (UAI).
 Omar ´N’ de 48 años de 
edad, fue detenido este viernes por 
policías ministeriales, se desempe-
ñaba desde junio pasado como 
subdirector operativo de Seguridad 
Ciudadana. Fue en 1994 cuando 
ingresó a la Dirección General de 
Seguridad Pública de Naucalpan, 
donde ocupó diferentes puestos 
hasta 2005. Posteriormente laboró 
en diversas áreas de seguridad 
pública de otros municipios mexi-
quenses.

Narciso Rodríguez

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- El gobier-
no de Naucalpan ha 

pagado 281.9 millones de 
pesos del adeudo de 451.5 millo-
nes por juicios laborales que here-
dó de administraciones pasadas, 
lo que representa una reducción 
del 62 por ciento en este ámbito, 
gracias a la buena administración 
del gobierno que encabeza 
Angélica Moya Marín.
 Al respecto, la directora 
general Jurídica y Consultiva 
municipal, Susana Muñoz 

Martínez, explicó que la alcaldesa 
ha mantenido finanzas sanas 
durante su administración, lo que 
ha permitido destinar recursos 
para el pago de este adeudo que 
actualmente es de 169 millones 
de pesos.
 Muñoz Martínez explicó 
que en administraciones anterio-
res los juicios laborales “no fueron 
atendidos adecuadamente o no se 
cumplieron los convenios firma-
dos, esto generó que se incremen-
taran los salarios caídos. De 
haberlos cumplido en tiempo y 
forma, tal cual los celebraron, 
ahorita estaríamos hablando de 
un contingente laboral muy dis-
minuido”.

 Indicó que esta situa-
ción merma las finanzas munici-
pales y limita el disponer de más 
recursos para obra pública y otras 
acciones, sin embargo, es necesa-
rio hacer frente a estos compro-
misos “tan sólo este año el 
gobierno municipal asignó 88 
millones de pesos para cumplir 
con estos pagos”.
 La funcionaria munici-
pal indicó que al inicio de 2022 
se recibieron 244 juicios laborales 
y hasta octubre pasado ya solo 
restaban 141 juicios en proceso, 
destacó que ninguno de ellos 
generado en esta administración 
2022-2024.

Finanzas sanas permite al gobierno de Angélica Moya reducir más del 60 
por ciento de deuda por juicios laborales de administraciones anteriores

Narciso Rodríguez
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ATIZAPÁN DE ZARAGO-
ZA, México.- La Alianza de 
Líderes Mundiales (ALMA) 

y la Asociación de Municipios de 
México A.C. (AMMAC), reconoció 
al Presidente Municipal de Atizapán 
de Zaragoza, Pedro Rodríguez Vi-

llegas, con el Premio Internacional 
ALMA 2024, por la instalación de 
43 comedores comunitarios que sir-
ven alrededor de 4,300 comidas ca-
lientes completas al día por un costo 
de tan solo 13 pesos.
 El programa de los Come-
dores Comunitarios, coordinado por 
el Sistema Municipal DIF, que diri-
ge la Presidenta Honoraria, Patricia 

Arévalo Rubio, ha contribuido al 
cumplimiento del Artículo 4o de la 
Constitución Política de los Estados 
Unidos Mexicanos que establece 
que toda persona tiene derecho a 
una alimentación adecuada, nutriti-
va, suficiente y de calidad.
 Desde el año 2022, cuan-
do inició el trienio de Gobierno del 
Alcalde Pedro Rodríguez, comenzó 
la operación de estos espacios que 
se establecen en las zonas vulnera-
bles de Atizapán de Zaragoza con el 
objetivo de ofrecer una opción de 
nutrición completa a las personas.
 Al recibir el premio ALMA, 
el Presidente Municipal de Atizapán 
de Zaragoza destacó que se trata de 
una acción de gobierno que solamen-
te recibe recursos municipales para 
apoyar a la población vulnerable.
  “El reconocimiento es por 
haber construido con presupuesto 
municipal 43 comedores comunita-
rios en los que servimos 4,300 co-
midas calientes al día para las y los 
atizapenses. Agradezco el trabajo de 
mi esposa, Patricia Arévalo Rubio, la 
Presidenta Honoraria del DIF.  Ella es 

la que coordina todo este trabajo to-
dos los días”, dijo Rodríguez Villegas 

en el evento que se llevó a cabo en 
la Ciudad de México. 

Alianza de Líderes Mundiales reconoce gobierno de Pedro Rodríguez 
Villegas con Premio por la operación de Comedores Comunitarios

Ramon Vázquez R.

Reconoce revista Valores a la  
alcaldesa Romina Contreras como  

“Mejor Presidenta Municipal del Año”

*** A través de diversos 
programas que impulsa 
el Gobierno de Huixqui-

lucan, como “Acción por la Edu-
cación” y “Huixquilucan Contigo 
24/7”, así como la inversión en 
diversos rubros, el municipio es 
el mejor evaluado de la entidad 
mexiquense
HUIXQUILUCAN DE DEGOLLA-
DO, México.-  La presidenta mu-
nicipal, Romina Contreras Carrasco, 
recibió el Premio Valores 2024, en la 
categoría de “Presidenta Municipal del 
Año”, por parte de la revista Valores, 
por su destacado trabajo y trayectoria 
al frente de la administración pública 
de Huixquilucan, ya que todos los días 
busca dar resultados en beneficio de la 
población, a través de programas exi-
tosos que son un ejemplo a nivel esta-
tal y nacional.
 En el marco de la Décima 
Entrega del Premio Valores 2024, Ro-
mina Contreras, aseguró que, desde el 
inicio de su mandato, se colocó como 
una de las cinco alcaldesas mejor eva-
luadas del país y, por 16 ocasiones, se 
ha situado como la número uno en 
todo México, gracias al  trabajo que 
lleva a cabo en materia de educación, 
seguridad, obra pública, desarrollo 
social,  salud y servicios públicos, que 
atienden las necesidades de la gente, 

sobre todo, de los sectores más vulne-
rables.
 “Estoy orgullosa y muy 
agradecida por este reconocimiento, 
eso habla muy bien del trabajo 24/7 
que se realiza en Huixquilucan. Los ser-
vidores públicos de mi administración 
hacen una labor invaluable, siempre al 
servicio de la ciudadanía y eso es lo que 
hace la diferencia. Seguiré trabajando 
fuerte para dar resultados eficientes y 
que construyan un territorio con mejo-
res oportunidades para todos”, expresó 
la alcaldesa.
 En representación de la pre-
sidenta municipal, Romina Contreras, 
la diputada federal, Teresa Ginez Serra-
no; y la secretaria del Ayuntamiento de 
Huixquilucan, Alma Rocío Rojas Pérez, 
recibieron una estatuilla que celebra el 
esfuerzo que lleva a cabo el gobierno 
municipal para atender las necesidades 
de la gente y eleven su calidad de vida.
  “Recibir este premio por 
parte de la Revista Valores es para no-
sotros un aliciente y un impulso para 
seguir trabajando con todos aquellos 
que votaron por la primera mujer pre-
sidenta municipal de Huixquilucan. 
Ella es una persona capaz, inteligente, 
empoderada y, sobre todo, es empáti-
ca por los más vulnerables y siempre 
busca cómo apoyarlos. Detrás de un 
gobierno con excelentes resultados se 
encuentra Romina Contreras, quien, 
sin duda, es la mejor presidenta de la 
entidad mexiquense”, dijo.

Realiza actual administración de Marco Antonio  
Rodríguez inversión histórica en materia hidráulica

TLALNEPANTLA DE BAZ, 
México.- Durante sus casi tres 
años de administración, el presi-

dente municipal de Tlalnepantla, Marco 
Antonio Rodríguez Hurtado invirtió, a 
través del Organismo Público Descen-
tralizado para la Prestación de los Ser-
vicios de Agua Potable, Alcantarillado y 
Saneamiento (OPDM), 680 millones 
172 mil 136 pesos en infraestructura 
hidráulica, una cantidad histórica en el 
territorio, producto de la visión y trabajo 

del edil para mejorar la calidad y la dis-
tribución del agua a favor de los tlalne-
pantlenses. 
 A lo largo del 2022, 2023 y lo 
que va del 2024 se ejecutaron 122 millo-
nes, 200 millones y 56 millones de pesos, 
respectivamente, así como 80 millones 
de obra inducida y ejecutada, en la per-
foración de siete nuevos pozos de agua y 
rehabilitación de 22 más, cambio de 46.5 
kilómetros de líneas de agua que tenían 
más de 50 años de antigüedad, mil 722 
metros de cambio de líneas de drenaje. 
 Además, construyó dos Tan-
ques Maestros en Barrientos y Balcones, 

permitiendo el almacenaje y mejor dis-
tribución de vital líquido, puso en mar-
cha dos plantas potabilizadoras en Valle 
Dorado y Los Reyes, al igual que el man-
tenimiento en equipos y la construcción 
del Sistema de Telemetría, la rehabili-
tación de la Planta de Tratamiento de 
Aguas Residuales (PTAR), que produce 
100 litros de agua por segundo. 
 El Laboratorio del OPDM 
mantiene la recertificación por segun-
do año en la Norma Oficial Mexicana 
17025-2018, referente a los requisitos 
generales para la competencia de labora-
torios de ensayo, emitida por la Entidad 
Mexicana de Acreditación (EMA) que 
le da validez internacional al monitoreo 
de las descargas de aguas residuales y 
lo distingue como el primer laboratorio 
municipal acreditado a nivel estatal y 
uno de los pocos a nivel nacional.   
 El Organismo de Agua de Tlal-
nepantla, implementó además acciones 
para lograr un cambio de paradigma y 
contribuir al cuidado del agua con pláticas 
en escuelas de nivel básico sobre el uso y 
aprovechamiento del vital líquido, bachi-
llerato e incluso universidad, acercando el 
conocimiento a alumnos de las FES Izta-
cala de la carrera de biología. 

Angélica Barrientos

Angélica Barrientos
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Rechaza Angélica Moya todo tipo de violencia  
hacia las féminas en el marco del Día Internacional 

NAUCALPAN DE JUÁ-
REZ, México.- “La violencia 
contra la mujer es una herida 

que lacera a toda nuestra sociedad”, 
afirmó la alcaldesa Angélica Moya 
Marín al conmemorar el ‘Día 
Internacional de la Eliminación de la 
Violencia contra la Mujer’ y dar inicio a 
16 días de activismo para concientizar 
a la población sobre este tema, con 
obras de teatro, conferencias, pláticas, 
talleres, cuenta cuentos y actividades 

físicas y deportivas.
 Indicó que “durante este 
gobierno hemos fortalecido nuestros 
mecanismos de protección y atención, 
pero sabemos que hay mucho por 
hacer. En Naucalpan y en todo nuestro 
país la violencia contra las mujeres no 
es un problema ajeno, está en las calles 
que caminamos, en los hogares que 
habitamos, en los espacios que 
deberían ser seguros. La violencia es 
un monstruo que conocemos, que 
vivimos y sufrimos. Y ya basta”. 
  “Las mujeres decidimos 
que el miedo no nos detendrá, la 

violencia no marcará el ritmo de 
nuestra vida y mucho menos su final, 
somos más que estadística y titulares; 
somos quienes tejemos la comunidad 

en nuestras localidades, las que 
transformamos el dolor en acción y 
convertimos cada calle en territorio 
de esperanza”, afirmó Moya Marín, 

quien en el evento entregó un 
reconocimiento al comandante 
Gabriel Barrera por su labor al frente 
de la Policía de Género.

Ramon Vázquez R.

Viene de portada

Y es que en los próximos 
poco más de 30 días, viene 

el cierre del ejercicio fiscal, vacaciones 
decembrinas que implican un trabajo 
maratónico para los gobiernos actuales 
a fin de dejar trámites y procesos de-
bidamente concluido y claro para los 
gobiernos entrantes.
 Comienza un nuevo pe-
riodo de renovadas esperanzas y 
desafíos para cada uno de ellos, con 
expectativas positivas, pero que sin 
embargo irán dando camino para los 
resultados de las próximas elecciones, 
algunos deberán seguir el rumbo po-
sitivo que mantuvieron en estos tres 
años que concluyen y que les permi-
tió la reelección, otros deberán traba-
jar duro para mostrarle a la ciudadanía 

que no se equivocaron al cambiar de 
gobierno.
 Por ello es importante, el tra-
bajo de los próximos tres años de cada 
administración, pues cada decisión que 
se tomen tendrá un impacto profundo 
en el futuro de cada alcalde y funciona-
rios que los acompañan, pero también 
para el partido político que representa, 
pues esas nuevas administración son 
también un oportunidad para fortale-

cer sus principios o seguir “cavando su 
tumba”, o simplemente regenerarse y 
adaptarse a nuevos retos.
 En estos tres años se puede 
garantizar la continuidad de los parti-
dos políticos en el poder, incluso el for-
talecimiento de los que no gobiernan 
para llegar a las próximas elecciones. 
Pues serán los ciudadanos quienes ree-
valuar su trabajo y lo harán notar en las 
próximas elecciones.

 Gobiernos municipales del Edoméx firmes para el cierre  
de administración, gobiernos entrantes exigen transparencia

Anuncia Armando Navarrete operativo “Moto Segura”, 
para regularizar la circulación de motocicletas

Ramon Vázquez R.

NICOLÁS ROMERO.- El 
gobierno del presidente 
municipal Armando 
Navarrete López anunció 

que pondrá en marcha el operativo 
“Moto Segura” a partir del próximo 
1 de diciembre para fomentar el 
cumplimiento de las normas de 
tránsito vigentes, reducir acciden-
tes, promover prácticas de conduc-
ción responsables y contrarrestar la 
comisión de delitos.
 De acuerdo al Reglamento 
de Tránsito del Estado de México 
(artículos 17, 41 y 89) todo motoci-
clista deberá portar placa, tarjeta de 
circulación y licencia de conducir 
vigentes, así como casco de seguri-
dad. Deberán abstenerse de trans-

portar a más de dos personas o 
menores de edad. Por lo anterior, el 
gobierno municipal exhortó a los 
ciudadanos a cumplir con la norma-
tiva; de lo contrario, a partir del 
próximo domingo serán objeto de 
sanciones y multas.
 Asimismo, una vez entre 
en vigor el operativo referido, estarán 
prohibidos los talleres de reparación 
de motocicletas y su venta en las 
vialidades principales del municipio, 
además que los motociclistas debe-
rán estacionarse en estacionamien-
tos públicos. Igualmente, la meta es 
reducir los delitos, por lo que se 
establecerán puntos de revisión en 
lugares estratégicos. Finalmente, la 
administración de Navarrete López 
reitera a la ciudadanía la importancia 
de estos días previos para actualizar 
su documentación.

Ramon Vázquez R.
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HUIXQUILUCAN DE DE-
GOLLADO, México.- La 
presidenta municipal de Huix-

quilucan, Romina Contreras Carrasco, 
cierra su administración colocándose 
nuevamente como la alcaldesa mejor 
evaluada del país, como resultado de su 
desempeño y trabajo 24/7 en rubros 
como servicios públicos, cercanía, segu-
ridad pública, educación, salud, gober-
nanza, manejo eficiente de las finanzas, 
entre otros, que han contribuido al de-
sarrollo del territorio y de su población.
 Efectivamente, de acuerdo 
con la reciente encuesta de la empresa 

Rubrum “Evaluación de Alcaldesas”, co-
rrespondiente al mes de noviembre, Ro-
mina Contreras obtuvo una calificación 
de 7.31 en los rubros de trabajo, desem-
peño y cercanía, en donde la calificación 
más alta es 10; cifra que la ubica en el 
primer puesto entre las 37 mujeres que 
gobiernan alguna alcaldía en el país, y 
que fueron incluidas en esta medición.
 En este sentido, Romina 
Contreras aseguró que los resultados 
de esta medición refrendan el compro-
miso que asumió al ser la primera alcal-
desa mujer de Huixquilucan, pues esta 
calificación refleja que, actualmente, la 
demarcación cuenta con el gobierno 
mejor administrado por una mujer a 
nivel nacional, por el trabajo 24/7 que 

encabeza, para contar con un territorio 
seguro, brindar servicios públicos de cali-
dad y seguir atrayendo inversiones para 
generar más empleos y una mayor cali-
dad de vida para todos.

 “Cuando asumí la presidencia 
municipal, me comprometí a sentar un 
precedente, al demostrar que las muje-
res podríamos gobernar igual o mejor 
que los hombres que nos antecedieron, 

para seguir rompiendo techos de cristal 
y abrir nuevas oportunidades para todas 
esas niñas y jóvenes que hoy sueñan en 
gobernar el lugar en el que viven”, sen-
tenció Romina Contreras.

Cierra su actual administración Romina Contreras Carrasco  
positivamente, se coloca como la Alcaldesa mejor evaluada del país

Ramon Vázquez R.

Romina Contreras seguirá creando políticas  
públicas a favor de mujeres y niñas del municipio

HUIXQUILUCAN DE DEGOLLA-
DO, México.- En el marco de la con-
memoración del Día Internacional de la 
Erradicación de la Violencia contra la 
Mujer, la presidenta municipal, Romi-
na Contreras Carrasco, compartió que, 
en Huixquilucan, se trabaja 24/7 para 
reforzar las labores de detección, pre-
vención y atención de situaciones de 
riesgo para este sector de la población, 
como la capacitación permanente de 
los servidores públicos en esta materia, 
entre otras; estrategias que han dado 
como resultado que, de enero a octu-
bre del presente año, la reducción del 
cien por ciento en el delito de feminici-
dio en el municipio.
 “En Huixquilucan, tenemos 
avances importantes y trabajamos de 
manera permanente en la estrategia 
para eliminar estas prácticas. Por ello, 
hemos instalado más de cien Puntos 

Violenta a lo largo y ancho del territo-
rio para que, cuando una de nosotras 
se sienta en riesgo, pueda solicitar ayu-
da y se ponga en marcha el protocolo 
de atención para protegerla; contamos 
con una Policía de Género, equipada y 
capacitada; además, más de tres mil 
mujeres, madres solteras, son bene-
ficiarias de la Tarjeta Mamá Soltera, y 
muchas más han recibido capacitación 

para el autoempleo y puedan empren-
der un negocio, entre otros esfuerzos”, 
sentenció Romina Contreras.
 Como parte de los 16 días 
de Activismo contra la Violencia de 
Género, que lleva a cabo el Gobierno 
de Huixquilucan, a través de la Di-
rección General de la Mujer, se ofre-
ció una conferencia impartida por la 
psicóloga.

En Coordinación con el DIFEM, DIF Tecámac inaugura tres  
Desayunadores Escolares que promueven Alimentación Saludable

TECÁMAC, México.- 
Como parte del esfuerzo 
conjunto entre el sistema 

de Desarrollo Integral de la Familia 
del Estado de México (DIFEM) y el 
Gobierno de Tecámac, la alcaldesa 
Rocío Miguel Hernández inauguró 
tres desayunadores escolares, que 
beneficiarán a 363 alumnos, con los 
cuales se promoverá una alimenta-
ción saludable.
 En el acto inaugural la pre-
sidenta municipal, Rocío Miguel Her-
nández, agradeció el esfuerzo de todos 
los involucrados en el proyecto, ya 
que trabajando en forma coordinada 
sociedad y gobierno, se pueden imple-
mentar políticas públicas que impulsen 
el desarrollo y bienestar de las niñas y 
niños tecamaquenses. 

  “Estos espacios son el refle-
jo del compromiso que tenemos con el 
desarrollo de nuestros niños. Trabajan-
do juntos, podemos generar una socie-
dad más fuerte y unida”, afirmó.
 El programa de desayu-
nadores escolares, es un programa 
impulsado por el DIF de Tecámac en 
coordinación DIFEM, para apoyar 
el bienestar infantil en el Estado de 
México.
 Los desayunadores se en-
cuentran en las escuelas primarias 
Lázaro Cárdenas con 123 menores 
beneficiados; General Emiliano Za-
pata con 89; en ambos planteles 
se proporcionará los alimentos en 
el turno matutino.  En el preescolar 
Jacinto López Moreno, serán 62 es-
tudiantes y se otorgarán la comida 
en los turnos matutino y vespertino.  
 Rocío Miguel, destacó que 
la nutrición es fundamental para el 

desarrollo académico de los estu-
diantes “Queremos que estos de-

sayunadores sean lugares donde los 
niños se sientan valorados y puedan 

empezar su día escolar con energía y 
alegría”.

Ramon Vázquez R.
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www.naucalpan.gob.mx

Reactivamos 5 PLANTAS 
municipales de tratamiento de 

aguas residuales y recuperamos 
120 LITROS POR SEGUNDO para 

riego y labores de limpieza.
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